



Síntesis de medios

05 de agosto de 2023

Primeras Planas

¿Cuál violencia?.-AMLO; ¡respete a mujeres!.-INE
Libros escolares de editoriales privadas se encarecen
Detienen a fiscal por obstruir caso de feminicidio
El feminicidio de Ariadna *tumba* al fiscal de Morelos
Autoridad de la CDMX detiene al fiscal de Morelos
Detienen a fiscal de Morelos acusado de trabar investigación en caso de Ariadna
Detienen marinos a fiscal de Morelos
Fiscal detenido

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cierran 28 aserraderos

El jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que se dio un “golpe histórico” a los talamontes que operan en el sur de la Ciudad de México. Informó que desde que arrancó la “batalla” contra la tala ilegal se han cerrado 32 madererías y 28 aserraderos clandestinos en la capital. Por su parte, **Omar García Harfuch, secretario de la SSC**, detalló que a la fecha se ha detenido a 17 personas relacionadas con el delito de tala. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / Sin mención [El Sol de México](#) / [Basta](#)

Capturan a dos homicidas en Tláhuac

Efectivos de la **SSC**, detuvieron dos hombres relacionados con la agresión por disparos de arma de fuego en contra de una persona que perdió la vida, en la avenida Tulyehualco, colonia Barrio Los Reyes, alcaldía Tláhuac. [Basta](#)

Las alas del cóndor

Una menor que viajaba en moto resultó con un golpe en la cabeza y fracturada tras derrapar, por lo que fue trasladada en un helicóptero del Agrupamiento Cóndor de la **SSC**, finalmente una ambulancia del ERUM recibió a la adolescente en el estacionamiento de un supermercado, ubicado en Calzada México Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo para ser llevada al Hospital Pediátrico. [Metro](#)

Aseguran 70 toneladas de autopartes en Iztapalapa

Más de 70 toneladas de autopartes presuntamente robadas, así como motores de vehículos fueron asegurados por policías de la **SSC** y autoridades de la FGJ durante el operativo y cateo efectuado en una bodega y en el domicilio del propietario, ubicado en el número 218 de Avenida de Las Torres, colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Drones, armas secretas de CdMx contra objetivos prioritarios

Con drones que pueden vigilar objetivos prioritarios hasta 15 kilómetros de distancia, la **SSC** busca perfeccionar sus trabajos de inteligencia contra grupos delictivos y otras operaciones en la CDMX. Se trata de seis aeronaves no tripuladas pertenecientes a la Unidad de Inteligencia Aérea, que cuentan con altavoces, cámara térmica y de visión nocturna, así como equipo anti inhibidores. Este nuevo agrupamiento se puso en marcha en noviembre pasado y a la fecha suma más de mil intervenciones con una efectividad de 9 por ciento. [Milenio](#)

Rescatan a 25 perros en criadero clandestino

Personal de la **Brigada de Vigilancia Animal, la SSC** y la Fiscalía capitalina, rescataron a 25 perros que estaban hacinados y viviendo en condiciones deplorables en un criadero clandestino. Aunque la ubicación no fue revelada por las autoridades, el operativo fue orquestado entre la BVA y la Procuraduría Ambiental y Ordenamiento Territorial (PAT) [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2023

Comerciante se juega la vida al cobrar lana de consola

Un hombre quien vendía ropa afuera del Reclusorio Oriente recibió cuatro tiros en el cráneo por exigir el pago de un Xbox; le dispararon a quemarropa en la esquina de las calles Benito Juárez y Hortensias, colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. **Policías** lograron detener a Kevin y Mario Antonio, de 15 y 21 años respectivamente, por disparar. [El Gráfico](#)

Policiaco

Matan a tiros a El Totoy

Un hombre conocido como el “*El Totoy*”, e integrante de La Unión Tepito además señalado como distribuidor de droga, extorsión y vínculos con varios homicidios fue asesinado a balazos al interior de un negocio, ubicado en la calle 601 y la Avenida 606, colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona con cintas amarillas para permitir que trabajaran los peritos de la FGJ. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

¡Quiso hacer el harakiri en el Centro!

Elementos de la **SSC** salvaron a un hombre que intentó quitarse la vida con una navaja, en la calle 5 de Mayo y el Eje Central, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Amenaza con inmolarse sino atienden peticiones

Un artesano, integrante de uno de los diversos grupos de comerciantes del Centro Histórico, intento prenderse fuego sobre avenida 20 de noviembre y elementos de la **SSC** lo impidieron. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Detienen a fiscal de Morelos por atraso en caso de Ariadna

Tras atrincherarse alrededor de ocho horas en su domicilio en el barrio de Amatitlán, el fiscal general de Morelos, Uriel Carmona Gándara, fue detenido por elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, apoyados por la Marina y la Comisión Estatal de Seguridad. El funcionario morelense enfrenta una acusación por el delito de “retardo de la acción de la justicia cometido en agravio de la sociedad” por el caso del feminicidio de Ariadna Fernanda, quien fue asesinada en la capital del país y su cuerpo hallado en un paraje en el estado de Morelos en octubre de 2022. [El Universal](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) / [Uno más Uno](#)

SCJN admite impugnación contra “Ley Godoy”

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) admitió a trámite la acción de inconstitucionalidad tramitada por legisladores de la oposición, en contra de las reformas aprobadas por el Congreso de la Ciudad de México, para ampliar el cargo de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía General de Justicia capitalina, por cuatro años más. [Uno más Uno](#)

Jovencita murió por triángulo pasional

Luego de que se difundieran varias versiones, la Fiscalía General de Justicia informó que los agentes analizaron las cámaras de video vigilancia del transporte público Metro. Martí Batres, jefe de Gobierno de la Ciudad de México dijo lo siguiente: “De acuerdo con los videos, en efecto, parece que llega un sujeto y, justo cuando el tren se está acercando, avienta a la chica y luego se avienta también él. Tenemos dos testimonios”, explicó el mandatario. [Basta](#)

Blindar BJ, inútil barril sin fondo

La Fiscalía General de Justicia capitalina desmiente el gran desempeño de Blindar BJ, pues al igual que en meses anteriores en su estadística de mayo reportó que la alcaldía gobernada por Santiago Taboada es la segunda alcaldía con más delitos por kilómetro cuadrado al tener una incidencia de 55.9 por ciento. [Basta](#)



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA



COMUNICACIÓN
SOCIAL

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis de medios

05 de agosto de 2023

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#CONTRATALAMONTES

CIERRAN
28 ASERRADEROS

